



“Sres. la Gerencia (y otros departamentos) está lastrada por los que la forman.” Maestro Liendres. -Decían y así lo confirma la hemeroteca del NO-Do, que el dictador, o Paco la culona, en una demostración de soberbia, demostración de fuerza, baja autoestima, en fin de lo que llamaría “yoyoismo”, y a pesar de su catolicismo apostólico romano, obligaba a esta iglesia, tan apegada al poder, a ser recibido bajo palio, siendo esta una auto prebenda exclusivista de los clérigos de alta jerarquía.

En el asunto de los técnicos municipales prepotentes, estos han pretendido que la ciudadanía le haga este mismo gesto simbólico, bajo palio, igual que el dictador, por la fuerza de los puestos laborales que están ocupando (de ocupación), y de las materias y materiales que mal manejan y no por sí mismos. Ellos sin embargo, se elevan a los cielos, y se miran en espejos, que no reflejan, todo lo que el ciudadano, de siempre, ve y ha tenido opinión de ellos.

Presencialistas, colaboracionistas con el poder, escasamente formados, excesivamente remunerados y con prebendas exageradas (compárese con cualquier administración local del entorno, ¡llorarán ¡) y diferentes, tanto que tienen que defender “sus intereses”, que no se a que se referirán, exclusivísticamente, cuando hay un comité de empresa y unos sindicatos, supongo que para “los demás”. Mi felicitación al Tribuno de la Plebe, por su acertado “

[artículo](#)”;

que, desde mi conocimiento y experiencia en esta administración, extendiendo a otros departamentos que he conocido, como medio ambiente, obras y servicios, fomento, seguridad ciudadana.. etc.

Es la casta de la administración, que han aprovechado, según fuentes bien informadas, las horas de “trabajo” pagadas por nosotros, y los gastos de papel y teléfono, para constituir la asociación con la que defenderse de sus fallos, errores, desinformación y falta de formación, esta última solo si les produce unas horas o días de ausencia en el trabajo. No me arrepiento de lo que afirmé, de que para que un político haga algo bueno o malo, necesita al menos de un técnico. Al menos para firmar y...

Ver a estos técnicos, en corrillos, rajando constantemente de “su situación”, con una exacerbación de la jerarquía, con un olvido constante de su papel de servidores del ciudadano, sin auto control ni sentido de la responsabilidad, esperando a ver si en las próximas elecciones, aparece algún político “necesitado” de sus servicios y de esa forma poder ascender, y así, aunque en el resto de su vida, tenga que estar en un pasillo con una mesa (hecho real), poder seguir cobrando, en virtud de lo que denominan “derechos adquiridos”.

Es más fácil ver a uno de ellos, en cofradías, ateneos, casinos, asociaciones, etc. que en sus puestos de trabajo y yéndose a su casa, una vez terminada la jornada presencial, preocupada porque no ha terminado algún asunto, que puede perjudicar a algún ciudadano.

Confunden Uds., porque quieren hacerlo, el empleo público, que defendemos todos, con empleados públicos, que todos querrían ser, pero a los que muchos culpabilizan del estado de la administración.

Sres. la Gerencia (y otros departamentos) está lastrada por los que la forman. Hablan Uds., de exceso de trabajo, porque despidieron a muchos compañeros (así los denominan), y Uds., en un acto que les desmerecen algo más, protestaron, con huelgas solidarias, plantes, sindicatos, notas informativas. Lo mismo hicieron con la designación de una gerente, sin conocimientos ni experiencia, aunque no figura en ninguna hemeroteca. Eso hubiera sido de compañeros, pero ¿y si dejaban nidos sin ocupar?

Da pena, vamos que es penosa, la actitud infantil , de pataleta, con respecto a un artículo en el que ni se les mencionan, de un medio que admite desde realidades, partidismos, cultuquetas, falsos articulistas (como yo), sin poner nunca, ningún límite salvo el de la libertad , la dignidad y el respeto.

Han perdido Uds. Una magnífica oportunidad de quedarse calladitos, no menearla, porque se han destapado, retratado, con ese impulso visceral.

Los funcionarios son los empleados que el ciudadano paga para ser víctima de su insolencia e ineptitud

Pitigrilli

El funcionario público resulta caro y dañino tanto por lo que hace como por lo que no hace

Bertoldt Bretch Yo también soy culpable: **Maestro Liendres** [lien](#)

dresmaestro@gmail.com